



## Rey lamenta 'el ruido político' por la evaluación de Primaria

El consejero de Educación recuerda que «no son reválidas» porque los alumnos superan el curso

**SALAMANCA**  
El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, lamentó ayer el «ruido político y partidista» por la precampaña electoral que, según él, está rodeando la realización de la evaluación final de sexto de Primaria y que «no favorece la calma que tie-

ne que haber en las aulas», en declaraciones realizadas en los minutos previos a su participación en la entrega de diplomas de las Becas Universidad de Salamanca-Banco Santander en el Paraninfo de la institución académica salmantina, informa Ical.

Rey recordó que las pruebas



Rey, Villasante y Hernández en las becas de la USAL y el Santander. ICAL

realizadas estos días «no son reválidas» puesto que estas últimas son «exámenes de nivel al final de una etapa en que si el alumno no los supera, no puede progresar, cosa

que no sucede en los exámenes de primaria» y que por tanto, y «aunque popularmente se las conozca así, no son reválidas», insistió.

Para el consejero de Educación,

las pruebas establecidas por la LOMCE en la Educación Primaria permiten «dos cosas: medir el nivel de nuestros escolares y establecer individualmente planes de mejora y refuerzo para los que no superen los objetivos». Así, para Rey es una prueba «útil y que tiene sentido», aunque el valor académico sea «otra cosa».

Rey también aseguró que la prueba se realizó «con normalidad» y que aunque hubo sindicatos y padres que llamaron a la «insumisión, ha habido menos de 50 escolares que no la hayan hecho». Asimismo, afirmó que desde la Consejería de Educación «no se obliga a hacer la prueba, no se está sobreactuando».